

探究 PF I

第 1 回大高探究ビルディング

4月12日(水)の新入生研修2日目の午前の時間帯に「大高探究ビルディング」を開催しました。これは、昨年度、第Ⅱ期SSH事業のプログラムの準備のために先行実施した「ものづくりコンテスト」を名称変更したものになります。また、第Ⅰ期では、1年生全体で実施する探究活動の時間の名称は「SS探究Ⅰ」でしたが、第Ⅱ期では「探究プラットフォーム(PF)Ⅰ」と名称変更し、更に内容を充実して実施する計画になっています。「大高探究ビルディング」の目的は、1. 探究活動を体験してもらうこと、2. チームで協力することの大切さを体験すること、の2つです。限られた材料を用いて、時間内で、グループで協力してペーパータワーの高さを競いました。2回目の作成では1回目の条件を変えて行うので、1回目と同じようにしてもうまくいかない場合があります。そこで、生徒はチームの仲間と試行錯誤しながら課題を解決していくプロセスを学びます。歴代優勝チームは、学校の廊下に写真を掲示していくことにしています。この「大高探究ビルディング」が大村高校の探究活動の伝統となってもらえたらと思っています。もしかしたら、今、この記事を読んでいる人の中から将来の「大高探究ビルディング」優勝メンバーが出るかもしれませんね。



大高探究ビルディングでペーパータワーをつくっている様子



「大高探究ビルディング」優勝チームのメンバー